



Gemeinsam durch die Corona-Zeit 2 *proLAA-Tipps & Tricks für alle Generationen*

Denn das Gute liegt so nah!

Den Konsum-Verlockungen zu widerstehen, ist nicht immer einfach. Doch ein Blick hinter die Kulissen entlarvt den „Black Friday“ als Manipulation von Kunden – und in Zeiten wie diesen als schweren Schlag gegen den regionalen Handel. **Warten zu können, bis unsere Läden (hoffentlich bald!) wieder öffnen dürfen**, oder eben **bei den heimischen Firmen zu bestellen**, ist ein wichtiger Beitrag zum Erhalt unserer Betriebe in Laa und den Katastralgemeinden: Ob Bücher, Stoffe, Mode: Viele Händler liefern ins Haus. Ein Blick auf die Website unserer Handelsbetriebe lohnt sich.

Geben wir unser Geld in der Region aus! Das ist ein wichtiger Appell von proLAA, der immer, aber in Zeiten wie diesen und mit Blick in die Zukunft besonders gilt. Und was tun, wenn man sein Wunsch-Produkt im Ort nicht bekommt? Es im Inland bestellen!

Tipp für Weihnachten: Gutscheine erwerben – direkt in den Laaer Firmen oder bei den Gastwirten. Beliebt sind auch die so genannten TILL-Gutscheine, die in vielen verschiedenen Betrieben gelten und im Laaer Tourismusbüro erhältlich sind. Warten können lohnt sich mehrfach: Es steigert die Vorfreude und stärkt unsere Wirtschaft!

Tipp: Gestalten wir ein Adventfenster!

Das gab es noch nie: kein Nikolo-Umzug in Laa, keine Krippen-Ausstellung im Südmährer-Museum, kein Weihnachtsmarkt in der Umgebung. So still war die Adventzeit bei uns noch nie! Und so groß die Freude, wenn man beim Spaziergang schöne Details entdeckt. Daher unser heutiger Tipp: **Gestalten wir ein Adventfenster und bringen wir damit Licht und Freude in unsere Stadt!**

Gesund bleiben! Mit lieben Grüßen, Isabella Zins
& das proLAA-Team (GR Bernold, Hoschek, Stenitzer, StR Markl & Zins, GR Schmidt, Sumhammer, Haas)

Spruch der Woche:

*„Das Auge sieht weit,
doch das Herz
schaut tiefer.“*
(Jürg Jaggi)



Wussten Sie,

... dass die **Gastwirte** in Laa und den Katastralgemeinden auch im Lockdown Speisen zubereiten und verkaufen?
Lassen wir uns bekochen oder erwerben wir Geschenkgutscheine für die Zeit danach. Wer freut sich nicht schon auf ein feines Essen im Kreise von Freunden und Familie?

